
 

 

 

 

Association de Gestion Maison d’accueil hospitalière Le Figuier 

 

 

Réunion de bureau du 26 Août 2021 

Présents :  Françoise – Paul – Joëlle - Christiane – Michel 

Excusée : Virginie 

Ordre du jour 

• Activités du Figuier au 25 Août 2021 
- Occupation 
- Rappel des mesures sanitaires 

• ADMR 
• Travaux entretien jardin 
• Point sur le contenu de la formation du 23 septembre 
• Sujets divers 

I- Activités du Figuier au 25 Août 2021 

1- Occupation 

Paul présente les slides ci-dessous retraçant les activités de la Maison 

 



 

 

 

Paul fait remarquer que le nombre de nuitées reste satisfaisant : 1404 au 25 Août 2021 contre 2117 
en 2019 sachant qu’il reste 4 mois d’activités. 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

Paul attire l’attention sur le nombre de T1 qui diminue 17 % en 2021 contre 38 % en 2020, 1/3 des 

nuitées sont du T3. 

Françoise précise que dans la convention  Carsat 80 % de nos séjours devraient être destinés aux 

familles en difficulté. En 2021 il n’y a pas eu de demandes provenant des assistantes sociales.  

Christiane se demande s’il ne faudrait pas rencontrer la responsable du Service social. 

A la demande de Michel, Françoise précise qu’elle va solliciter les autres maisons hospitalières pour 

connaître leur répartition de tarif. 

 

Le taux d’ambulatoire est faible pour 2021 compte tenu de la fermeture temporaire du caisson 

hyperbare. 



 

 

 

Paul s’interroge sur les décisions à prendre pour la trésorerie, contact a été pris avec le cabinet 

d’experts comptables et la Caisse d’Epargne pour connaître les solutions de placement.  

En accord avec les membres du bureau, Françoise va signer le contrat de désenfumage pour 3 ans 

pour un montant de 200 € par an. 

2- Rappel des mesures sanitaires 

Françoise se demande si les lingettes et masques mis à disposition des bénévoles sont bien utilisés. 

 

II – ADMR 

Françoise a rencontré le Président de l’ADMR pour signaler les problèmes rencontrés avec l’une des 

intervenantes. Des photos des chambres ou le ménage et les lits ont été effectués par cette personne 

ont été transmises à l’appui de notre réclamation. 

Françoise a pris contact avec une autre société de services à la personne (Fidelys) pour avoir un devis 

actualisé et a rédigé une fiche d’activités. 

III – TRAVAUX ENTRETIEN JARDIN 

Paul a demandé un devis à la Société Chiron pour l’élagage du Figuier. RDV est pris pour le 29 

septembre.  

 IV– CONTENU DE LA FORMATION DU 23 septembre  

Quelques demandes ont été adressées par les bénévoles, toute autre suggestion est bienvenue. 

 

V - QUESTIONS DIVERSES 



 

Il avait été suggéré en Assemblée Générale la possibilité d’ouvrir des chambres disponibles à des 

parents qui dorment habituellement en Oncologie pour leur permettre de se ressourcer. Michel va 

revoir ce point avec Soleil AFELT. 

 

01/09/2021 - Christiane  


